

TRES ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES MANTIENEN SUSPENSIÓN DE CLASES PARA HOY MIÉRCOLES

El Ministerio de Educación informó que este miércoles 17 de abril, tres establecimientos educacionales de la región de Atacama mantendrán la medida de suspensión de clases, debido a los efectos de las precipitaciones ocurridas el fin de semana.

Según el último reporte de la Unidad Nacional de Gestión de Riesgos de Desastres (UNGRD) del Mineduc, de las 17.00 horas del martes 16 de abril, la medida contempla un centro educativo de Copiapó y dos de Tierra Amarilla.

Los recintos con suspensión corresponden a dos establecimientos del SLEP Atacama y un establecimiento particular subvencionado.

A continuación, el detalle de establecimientos por comuna:

NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO

- Liceo Sagrado Corazón

COMUNA

- Copiapó

REGIÓN

ATACAMA

NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO

- Escuela Paul Harris

COMUNA

- Tierra Amarilla

NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO

Escuela Amolanas

COMUNA

- Tierra Amarilla